

Fam. G. & B. Koncilja-Sartorius
Rennweg 10
5603 Staufen

Staufen, im April 2015

REFERENZSCHREIBEN FÜR STEFAN KELLER – WOHNRAUMGESTALTER.CH

Wer hätte gedacht, dass ein Totalumbau eines Hauses aus den 30er Jahren zu einem bereichernden Erlebnis und nicht zu einem Albtraum wird? Man möge jedoch bei so einem Projekt möglichst Stefan Keller kennenlernen!

Für viele Leute mag ein Totalumbau eines älteren Hauses unzählige schlaflose Nächte mit sich bringen. Für uns war es jedoch eine sehr gelungene Erfahrung, da wir mit Stefan Keller den für uns idealen Partner und Bauleiter gewinnen konnten. Und dies waren die wesentlichen Gründe für unser sehr positives Fazit:

- Professionelle Planung
- Sehr zuverlässige, speditive und termingerechte Arbeitsausführung
- Sehr gutes Netzwerk mit zuverlässigen Partnerfirmen innerhalb der VirtuellBau
- Unkomplizierte Ergänzung durch von uns vorgeschlagene Handwerksfirmen
- Umfangreiche direkte Präsenz auf der Baustelle, um die geplanten Arbeiten seinerseits vor Ort zu begutachten, zu unterstützen, voranzutreiben und falls notwendig pragmatische Lösungen vorzuschlagen
- Regelmässige Budgetkontrolle zur Einhaltung der geplanten Finanzaufwände
- Unkomplizierte, zeitnahe Koordination mit der Bauherrschaft, mit Architekt und Behörden
- Unverbindliche Ratschläge aus seinem reichen Erfahrungsschatz
- Erreichbarkeit und Beantwortung von Fragen auch am Abend und falls notwendig auch an Wochenenden
- Sehr positive Äusserungen seitens der diversen Handwerksfirmen, was in der Baubranche alles andere als selbstverständlich ist
- Angenehme Persönlichkeit
- Faires Preis-Leistungsangebot

Aus den obgenannten Gründen können wir Stefan Keller ausserordentlich für Bauleitungen von Totalumbauten empfehlen und würden jederzeit gerne wieder auf seine Dienstleistungen zurückgreifen.